丹波市議会による平成30年度市民との意見交換会 意見等一覧(抜粋)

項目	意見集約地域	質疑応答·意見交換内容
自治会·自治協	春日	「補助金に関して」自治会で全額準備は難しい。「前渡金」等考えて貰えないか。
		(回答)「前渡金」等制度についても考えてもらえるように伝えてあります。
自治会·自治協	春日	「領収の関係」(補助金申請方法・実績報告)簡単に申請書を出せと言われるが、役員などが替わった場合など申し送りなどでは対応出来ないので、ガイドブックなど申請のやり方など記したものを考えてほしい。 (回答)申請のやり方・実績報告の仕方など検討してもらうよう伝えてある。
自治会・自治協	柏原	補助金を使用するケースが多すぎるのではないか。もっと、補助金に頼らないで活動できるように仕向けるべきではないか。 (回答)必要な方に、必要な助けがいること。補助金の制度はこうした方に必要なため全く無くしていくことは出来ないと考えております。
自治会·自治協	春日	協議会自治会と自治協議会との役割が統一されていない。
自治会•自治協	春日	協議会役員になりたいという人が非常に少ない。
自治会·自治協	春日	協議会自治会活動への補助金が少ない(手当ても含めて)。
自治会·自治協	春日	協議会自治会活動への若者の参加が減少してきている
自治会・自治協	春日	自治会の高齢化による役員の不足と負担が多い。
自治会·自治協	青垣	特に40歳代以下の人が少なくなっており心配だ。
自治会·自治協	青垣	自治会が崩壊する。未来が描けない。
自治会·自治協	青垣	自治会長の仕事が多すぎる。
自治会·自治協	青垣	住民要望のための勉強会をしてほしい。
自治会·自治協	青垣	自治会長として、業者や地主から転売や許可の依頼がある、その対応をどうしたらよいか。
自治会·自治協	青垣	行政から最近、自治協議会の対応が重視されることが多くなったようにある。
自治会·自治協	青垣	自治会は民主的な手続きで役員を選んでいるが、自治協議会は役員選考や運営は見えにくく、改善をし、その支援体制の充実を図る必要があるのではないか。
自治会·自治協	青垣	神楽地区は法人で、評議員の半分は女性になっていただいている。その中の事業推進部員8人の内3人は女性です。女性ならではのアイディアが出る。自治会活動に女性の参画がもっと必要。
自治会•自治協	市島	自治協議会単位での地域づくりが重要になる。それぞれのビジョンづくりが求められる。
日伯五、日伯伽		(回答)地域づくり推進員の支援状況含め、市の取り組み方をチェックしていく。
自治会·自治協	市島	自治会長や役員の負担が大きい。
自治会·自治協	春日	文化財の修復に地元には資金がない。市では対応できないか。
地域づくり	山南	丹波市内で老人会(クラブ)が無くなっている。役員の後継者不足や、65歳まで働かないとやっていけない中ではあるが、元気な老人は老人クラブから!
地域づくり	山南	事務負担の軽減や代行は出来ないか。
地域づくり	山南	65歳になってから地域貢献といわれても・・・
地域づくり	山南	老人クラブの人数が減れば、補助金を減らされる。
地域づくり	山南	自治振興会と老人クラブとの活動連携が必要(地域貢献ができる)。
地域づくり	山南	民間と行政は一線がないといけないが、地域と振興会と行政は連携が必要。

丹波市議会による平成30年度市民との意見交換会 意見等一覧(抜粋)

項目	意見集約地域	質疑応答·意見交換内容
地域づくり	山南	地域の役員にもっと女性を。
地域づくり	春日	各種団体の市の代表を80歳越えてからするのはつらい。
地域づくり	春日	地域活性化を望むが役員はイベント疲れ。補助のあり方を考えられたい。
地域づくり	春日	年間300万円の自治予算補助金の割に申請書面がややこしくなる。 簡素にしないとコンプライアンスも悪くなる。
地域づくり	柏原	専門の職員や指導者の育成事業に力を入れ、レベルの高い職員育成に予算をつける。
地域づくり	柏原	防犯灯(LED)照明交換の助成金の新設 新設の場合は、丹波市にて全額負担の上対処約7~8年前に防犯灯がLED照明に変更。今後6年程度で各自治会にて照明の交換が発生します。現状に自治会の会員構成を鑑みれば、対応できる自治会は大規模自治会に限定されます。積立金にて対応も考慮されますが、絶対会員数が少ない自治会は、難しいと判断されます。よって、助成金の新設を要望します。
地域づくり	春日	丹波市のコンパクトシティのあり方はどうするのか。
		(回答)未来都市創造部を新設し、具体的な施策を検討中です。
地域づくり	春日	黒井の中心の灯が消えていく。
地域づくり	柏原	子ども・障がいのある人等弱い立場を大切にする施策を望みます。
地域づくり	柏原	丹波市民として一丸となって取組む事が1つはほしい。
地域づくり	青垣	地域づくり交付金の事務所床面積の交付基準不均衡について載っている。おかしいと思っていた、見直し をしてほしい。
		(回答)自治協議会のあり方懇話会で、ご意見を聞くとのことでした。
地域づくり	青垣	民生児童委員で高齢者や一人住まいの見守りをしているが、高齢者は人恋しいと思われていると強く感じる。近所、自治会員、お友だちなどみんなが協力していくことが必要と強く感じています。
		(回答)市からの配布物などを読むことや書くことが面倒で、伝わっていないこともあるのではないかと思います。 重要なご指摘だと思います。 市に伝えます。
地域づくり	市島	(地域活性化)若い人が定着し、地域活性化のために企業誘致の施策、法人税減免など対策はあるのか。
		(回答)もちろん、企業誘致のための様々な優遇策等や地元正規雇用の奨励金など施策はあります。
地域づくり	市島	(地域活性化)市島は京都府との境で、アクセス道路など府県を超えた連携が必要である。
		(回答)もちろん重要なことだと考えております。
地域づくり	市島	市の中心部から離れた地域の振興は、どうするのか